

Analisis Pentingnya Siswa Mempelajari Microsoft Office Di Sekolah Dasar Negeri Wonoasri I Ngadirojo Pacitan

Bayu Setiyawan, Muga Linggar F.
Prodi Pendidikan Informatika, STKIP PGRI Pacitan
E-mail : bayusetiyawan234@gmail.com

ABSTRAK

Kemajuan teknologi di zaman sekarang tidak dapat dipungkiri dan dihindari lagi. Kemajuan teknologi juga berdampak besar pada bidang pendidikan. Dalam bidang pendidikan kemajuan teknologi dimanfaatkan untuk memberikan inovasi-inovasi baru yang memberikan kemajuan dalam dunia pendidikan di Indonesia. Dalam hal ini microsoft adalah yang paling mendominasi dalam dunia pendidikan maupun dunia kerja sehingga sangat diperlukan mempelajari hal ini untuk menunjang kelancaran pendidikan dan dunia kerja, belajar menggunakan microsoft sebaiknya dimulai sejak dini mulai dari pendidikan SD, dan di Sekolah Dasar Negeri Wonoasri 1 siswanya sebagian besar belum bisa menggunakan ataupun mengoperasikan microsoft office.

Kata kunci :Teknologi, Pendidikan, Microsoft Office, Dunia Kerja.

PENDAHULUAN

Kemajuan teknologi di zaman sekarang merupakan suatu kemajuan yang tidak dapat dipungkiri dan dihindari lagi. Kemajuan teknologi juga berdampak besar pada bidang pendidikan. Dalam bidang pendidikan kemajuan teknologi dimanfaatkan untuk memberikan inovasi-inovasi baru, baik berupa media pembelajaran, model pembelajaran maupun teori-teori yang di kombinasikan dengan teknologi. Semua ini terjadi karena tuntutan yang harus dipenuhi demi mengikuti perkembangan jaman yang semakin moderen okeh karena itu diharapkan anak-anak dapat menguasai komputer hingga mahir demi memenuhi tuntutan setandar dalam dunia kerja. Sehingga harus dimulai sejak dini untuk mahir dalam pengoprasian komputer. Pada jenjang sekolah dasar inilah seharusnya anak-anak dibekali dengan ilmu microsoft office hingga benar benar pahan, setelah itu bisa lebih di pertajam lagi keahliannya di jenjang sekolah yang lebih lanjut.

Kemampuan menggunakan dan memanfaatkan komputer merupakan kunci untuk menjadikan sumber daya manusia Indonesia setara dengan Negara lain. Sekolah merupakan tempat yang ideal untuk menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan Teknologi Informasi dan Komunikasi yang idealnya dimulai sejak dini. Hal ini mengisyaratkan pentingnya bagi anak-anak sejak dini disediakan pengalaman dalam memanfaatkan sarana teknologi informasi dan komunikasi khususnya komputer yang bermanfaat sebagai bekal kemampuan dasar dan potensi untuk belajar sepanjang hayat dan memecahkan masalah yang akan dihadapi dalam kehidupannya kelak. (Pujiriyanto, 2009)

Berdasarkan permasalahan di atas maka penulis mengambil judul analisis pentingnya siswa mempelajari microsoft office di sekolah dasar negeri wonoasri 1 ngadirojo pacitan. Penelitian ini digunakan untuk memberikan dorongan dan pengetahuan sehingga siswa di sekolah dasar memiliki semangat untuk mempelajari microsoft office sejak dini demi memenuhi kebutuhan dan tuntutan dunia kerja, dan besar harapan siswa dapat mahir menggunakan komputer dan memiliki ilmu yang cukup untuk menunjang kesuksesan mereka di masa yang akan datang.

Karean lebih baik belajar sejak kecil, karena pada masa inilah mereka lebih mudah menerima sesuatu yang baru dan lebih mudah pahan dibanding belajar diasaat sudah dewasa.

TUJUAN

Tujuan penelitian ini adalah :

1. Menumbuhkan minat siswa serta memberikan gambaran seberapa penting mempelajari microsoft office dalam dunia pendidikan maupun dunia kerja
2. Siswa mampu mengoprasikan microsoft office secara baik dan tepat guna

MANFAAT PENELITIAN

1. Menumbuhkan semangat belajar siswa dalam mempelajari microsoft office
2. Menambah pengetahuan dan kemampuan menggunakan microsoft office pada siswa sekolah dasar.

TINJAUAN PUSTAKA

Pendapat Miarso pada tahun 2007, arti teknologi adalah suatu bentuk proses yang meningkatkan nilai tambah. Proses yang berjalan dapat menggunakan atau menghasilkan produk tertentu, dimana produk yang tidak terpisah dari produk lain yang sudah ada. Hal itu juga menyatakan bahwa teknologi merupakan bagian integral dari yang terkandung dalam sistem tertentu.

Bapak Pendidikan Nasional Indonesia ini menjelaskan bahwa pendidikan adalah tuntutan di dalam hidup tumbuhnya anak-anak, adapun maksudnya, pendidikan yaitu menuntun segala kekuatan kodrat yang ada pada anak-anak itu, agar mereka sebagai manusia dan sebagai anggota masyarakat dapatlah mencapai keselamatan dan kebahagiaan setinggi-tingginya. Pendidikan adalah usaha sadar untuk menyiapkan peserta didik melalui kegiatan bimbingan, pengajaran, dan atau latihan bagi peranannya di masa yang akan datang.

Pengertian Microsoft Office adalah software atau perangkat lunak yang berisi paket aplikasi perkantoran, progam Microsoft Office ini dibuat oleh perusahaan yang sangat terkenal yaitu Microsoft, program Microsoft Office ini dirancang untuk berjalan dibawah sistem operasi Windows dan Mac Os X. Paket Aplikasi yang terdapat dalam program Microsoft Office antara lain yaitu Microsoft Word, Microsoft Excel, Microsoft Powerpoint, Microsoft Visio, Microsoft Access, Microsoft Outlook, Microsoft Publisher, Microsoft Info Path, diantara semua paket aplikasi Microsoft Office, yang paling digemari dan sangat terkenal adalah Microsoft Excel, Microsoft Word, dan Microsoft PowerPoint.

Dunia Kerja adalah gambaran tentang beberapa jenis dan proporsi pekerjaan yang ada seperti dalam bidang pertanian, usaha dan perkantoran, rekayasa, kesehatan, militer kemasyarakatan, kerumah tanggaan, dan seni budaya. Dalam era globalisasi seluruh dunia kerja dan industeri berusaha meningkatkan efisiensi dan produktifitas kerja. Adanya peningkatan efisiensi dan produktifitas kerja menunjukkan bahwa perusahaan telah melaksanakan re-engineering dan re-strukturings dalam rangka mempersingkat proses produksi. Kebangkitan ekonomi setelah krisis moneter telah menumbuhkan berbagai usaha di semua sektor. Seluruh perusahaan di harapkan akan dapat tumbuh dan berkembang menyerap angkatan kerja baru, Sementara mulai banyak perusahaan yang sudah mempersiapkan penempatan calon tenaga kerja.

METODE PENELITIAN

Metode dalam penelitian ini adalah kualitatif. Analisis dilakukan kepada siswa kelas III, IV dan V SDN Wonoasri 1 seberapa besar partisipasi siswa dalam mengikuti pengenalan dan pelatihan Microsoft Office serta sejauh mana mereka memahami Microsoft Office. Pelatihan dan pengenalan Microsoft Office dilakukan melalui pengajaran di kelas dan juga bimbingan belajar.

HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Di desa Wonoasri tepatnya dusun Maron memiliki sebuah sekolah dasar yaitu SDN Wonoasri 1. Di sekolah ini peneliti melakukan kegiatan pengenalan komputer dan pelatihan ketrampilan dasar komputer yaitu pengenalan hardware komputer dan cara menggunakan Microsoft office diantaranya Word dan Microsoft Excel selain itu siswa juga diberikan pengetahuan tentang manfaat dan kegunaan menguasai microsoft office di dunia kerja dan pendidikan.

Berikut ini merupakan gambar-gambar saat peneliti melakukan pengenalan dan pelatihan komputer di SDN Wonoasri 1.



Gambar 1: Pelatihan Komputer di SDN Wonoasri I

Dari hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa minat siswa terhadap pelajaran microsoft office sangat besar hal tersebut terbukti dengan banyaknya siswa yang hadir dalam pengenalan dan pelatihan Komputer yang dilakukan setelah pulang sekolah. Dari 50 siswa hadir sebanyak 48 siswa. Hal tersebut mengindikasikan bahwa sangat diperlukan kehadiran mata pelajaran microsoft office dan juga guru yang mampu mengampu mata pelajaran tersebut.

KESIMPULAN

Hasil penelitian menyimpulkan perlunya pelajaran microsoft office di SDN Wonoasri 1 karena siswa siswi di sekolah tersebut sangat antusias mengikuti pengenalan dan juga pelatihan komputer.

SARAN

Dengan adanya artikel ini diharapkan sekolah mengadakan pembelajaran microsoft office dan menyediakan guru yang mampu mengampu untuk pemerataan pendidikan antara desa dan kota serta membuka wawasan dan cakrawala pengetahuan yang sesuai dengan peraturan pemerintah.